
Der Landrat teilte mit, dass die Anfrage der AfD-Fraktion vom 14.11.2019 „Vertretungsregelung 
in den Ausschüssen des Rhein-Sieg-Kreises“ mit Schreiben der Verwaltung vom 27.11.2019 
beantwortet worden sei. 
 
 
 
Weitere Mitteilungen und Anfragen lagen nicht vor. Dann schloss der Landrat den öffentlichen 
Teil der Sitzung. 
 


